



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.

THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



国際会長主題 「世を照らす光となろう」

アジア会長主題 「歳月はYsをワイズ（賢者）にする」

西日本区理事主題 「先頭に立ってワイズの光を輝かそうクラブで、地域で、国際社会で」

中部部長主題 「前へ！声を掛け合い！」

クラブ会長主題 「一つ一つの例会を大切にしよう」

2013年1月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会 長	小塚 英史	副 会 長	小林 滋記	書 記	杉山 弘時
会 計	森本 征夫	直前会長	浅井 昭和	連絡主事	中井 信幸



今月の聖句

わたしはこう祈ります。知る力と見抜く力とを身に着けて、あなたがたの愛がますます豊かになり、本当に重要なことを見分けられますように。

フィリピの信徒への手紙 1章 9節～10節

1月例会案内

第一例会

日 時：1月13日(日) 19:00～21:00

場 所：八事 GOKURAKU亭

TEL 052-837-1333

担 当：小林

2013年も毎年恒例の「リーダーとの新年会」で幕開けです。新しい年を迎え気分を新たに、YMCAをサポートし、活動現場で努力し、YMCAのために働く全員が親交を暖め、一年の活躍を誓う会です。例会日が通常の日とは異なりますので、ご注意ください。なお、お店の予約の都合もありますので、9日(水)までに担当小林さんに出欠を連絡してください。又、例年どおりプレゼントを準備して下さい。

第二例会

日 時：1月17日(木) 19:00～

場 所：南山YMCA

議 題 1. 2月プログラム

2. 次期クラブ役員について

3. 中部評議会について

あけましておめでとうございます。

会長 小塚英史

皆様、新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いたします。

私にとって昨年は初めてが目白押しの一年でした。3月に大阪であった「次期会長・主査研修会」



への参加、7月総会での会長就任、8月のホストクラブとしての「中部部会」開催、などです。これらの事を任期の前半に確実に実施出来たのもクラブの諸先輩の活躍と暖かいサポートがあったからです。新年からの後半には、さらなる南山クラブの発展と、6月開催の「西日本区大会」に向けての協力を目指し、残りの6カ月を頑張りたいと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。

12月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		7名	4名	1名	89%

12月第一例会報告

日 時：12月13日（木）19：00～

場 所：南山YMCA

出 席：荒川、荒川メネ、小林、近藤、近藤メネ、
杉山、中井、深尾、森本

ゲスト：岩間（四日市クラブ）

12月第一例会はクリスマス祝会で、場所を変更し12月13日（木）神戸屋にて行われました。今年は、他クラブとの合同例会ではなく自クラブだけの例会でしたので静かな落ち着いた和やかな例会でした。第I部には讃美歌、聖書、祈祷とワイズのクリスマスであり、第二部は祝会。それぞれ勝手な料理を頼み歓談しながら楽しみました。



12月第二例会報告

日 時：12月20日（木）19：00～

場 所：南山YMCA

出 席：小林、杉山、中井、森本

1. 1月「新年会」の詳細打ち合わせ。
2. 次期会長候補は小林メン。次期交流事業主査候補は森本メンとする。
3. 1月第二例会から中部評議会準備を始める。

農場例会

12月初旬の日曜日連続で玉ねぎの植え付けをしました。赤、早生、晩生等約4,000個を苗付けしました。収穫の暁にはファンド稼ぎのため販売方よろしくをお願いします。

出席：荒川、近藤、杉山

タワーズクリスマスキャロル

12月23日恒例のタワーズクリスマスキャロルがJR名駅前広場で行われました。聖歌隊約120名のキャロルに道行く人も一緒に口ずさみ。とても寒いクリスマスを祝いました。

出席：荒川、小林、近藤



部長動向

12月20日金沢へ金沢、犀川両クラブ合同のクリスマスに参加しました。12月21日四日市クラブのクリスマス例会に出席しました。四日市クラブでは、大西慎一郎君のSTEPの報告会がありました。中々充実した報告で中部の皆さんに是非聞いてもらいたい報告でした。どこか機会を見つけ報告会をしたいと思います。

2012年を振り返って

年齢を重ねる毎に時間がスピードを増して過ぎていきます。台北からの邱さん夫妻をゲストに迎えた「新年会」からもう1年。2013年の新年会のお知らせするブリテンの発行となりました。今月は半期を経過した時期ということもあり、次ページに2012年の活動を写真で振り返りてみました。毎年定例化したプログラムですが、年によって特色があるようです。みなさんには楽しい上半期だったでしょうか？下半期が充実したものになることを祈ります。



1月 邱さん夫妻と本館で



7月 夏まつり



2月 フィリピンワークキャンプ壮行会



8月 中部部会



3月 台北ベータクラブと南山YMCAで



9月 園庭でのBBQ



5月 サツマイモの植え付け



10月 ピースフルサンデー

YMCAの諸報告

12月1日(土)にクリスマス会を行い25名の子どもたちとお母さんが参加してくれました。礼拝の時に「クリスマスは何の日?」という問いに「カズリーダーの誕生日」など少数意見もありましたが「イエス様の誕生日」という意見がほとんどでした。今年は愛知県レクリエーション協会と協力して、文部科学省が行っている「親子元気アップ体操」を実施しました。親子で音楽に合わせて体操したり、ゲームを楽しんだ後は親と子どもとわかれて親は子どもの体力について親同士話し合ったりしました。子どもたちはリーダーと共にニュースポーツやゲームを楽しみました。

午後からは子どもたちだけで、ケーキ作りをしたり、焼き板クラフトを行いました。ケーキ作りでは少しの間私が離れているうちに、スタッフとリーダーと子どもたちだけでケーキを全部食べられてしまい、ありつけませんでした…。焼き板ではバーナーで板を焼いた後、たわしで炭をおとし新聞紙でしっかり磨きました。焼いているので板が暖かく、「暖かい～」と言って顔にこすり付けていると顔中真っ黒になってしまった子どももいました。そんな楽しい時間を過ごしました。

2学期のクラス終了後12月14日～16日にかけて長野県白樺湖の近くにあるエコーバレースキー場でリーダートレーニングを実施しました。子どもたちによいスキーキャンプが出来るように頑張ってくれました。SAJ公認3級が認定されるリーダーも多くなり、SAJ公認2級も2名受かりました。南山のスタッフの今井君は、なんと1級に合格しました。これから、スキー技術と共にリーダー力も上げて行きたいです。

幼稚園ではクリスマス会が行われました。12月13日・14日に降誕劇や讃美歌を歌い、保護者の方たちと共に素晴らしい時間を過ごすことができました。15日は八事のイオンの1階をお借りしてキャロルが実施されて多くの方に見ていただくことができ、神様の降誕を祝うと共に讃美のできた1日を過ごせました。

YMCA冬のプログラム

12月22～25日ではスポーツキッズという4日間のクラスが実施されました。年少・年中長・小学生の3

ユニットに分かれて体操したり、焼き芋をしたり、クリスマスクラフトをして楽しみました。

また12月26～29日にかけてはサッカーキッズ、ニューイヤーキッズ、野外冒険隊!!、体操教室が行われます。サッカーキッズでは午前中はサッカーを頑張る、午後からはおやつを作ったりクラフトをしたりして遊びます。ニューイヤーキッズはお正月をテーマに昔の日本のお正月遊びやおもちつきを行います。野外冒険隊!!は、野外料理や登山やポイントラリーを行って、それを最終日にきちんとまとめて1冊の冊子を個人でつくる予定です。いろいろ楽しいプログラムが目白押しです。



例会出席表

		12 / 13	12 / 20	12 / 23
		第一 例会	第二 例会	X マス キャ ロル
1	浅井 昭和			
2	荒川 文門	○		○
3	小林 滋記	○	○	○
4	小塚 英史			
5	近藤 豊	○		○
6	杉山 弘時	○	○	
7	中井 信幸	○	○	
8	深尾 俊雄	○		
9	森本 征夫	○	○	